



Variétés.

CONSTANTIN LE BRACONNIER.

Hélas ! que j'en ai vu tomber de bécassines.

VICTOR HUGO. *Orientales.*

Quand j'étais jeune, il y a beau temps de cela ! j'avais le bonheur d'être possédé de l'amour de la chasse ; la plus vivace, la plus ravissante manie qui puisse étoffer le cœur humain. L'âge, et surtout les rhumatismes, à mon grand regret, m'ont à peu près guéri de cette passion, hélas ! ainsi que de quelques autres, dont la perte a laissé dans mon existence un vide bien difficile à remplir. Aussi, quand, à la fin d'aôùt, Monsieur le Préfet, conseiller d'Etat, permet de commencer la guerre aux cailles et aux perdrix (bien rarement attendions-nous son bon vouloir), j'éprouve toujours une certaine mélancolie, en me rappelant les joies du départ et les espérances de la première